



Fédération Suisse de
gymnastique
Société de Saint-Cierges

Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 25 janvier 2025

1. Ouverture de l'assemblée
2. Ordre du jour
3. Appel
4. Approbation du procès-verbal de l'AG 2024
5. Hommage aux disparus
6. Rapport de la présidente
7. Rapport de la commission technique
8. Rapport des monitrices et moniteurs
9. Rapport du caissier
10. Rapport de la commission de gestion
11. Projet de nouvelle cantine
12. Héritage René Guignet
13. Projet d'installation de saut à la perche
14. Training et justeaucorps
15. Communication : site internet et logo
16. Loto 2026
17. Mise à jour des statuts
18. Budget 2025
19. Cotisations
20. Nominations statutaires
 - Comité
 - Moniteurs-Coachs J&S et autres postes
21. Nominations des commissions (gestion, technique, soirée, manifestations)
22. Programme 2025
23. Présentation à l'honorariat ou membre d'honneur
24. Récompenses
25. Divers et propositions individuelles
26. Levée de l'assemblée

⇒ Le procès-verbal de l'Assemblée Générale est disponible sur notre site internet à l'adresse suivante : <https://www.fsg-st-cierges.ch/documents>

1. Ouverture de l'assemblée

Ouverture de la 84^{ème} assemblée générale de la FSG Saint-Cierges, sous la présidence d'Anne-Sophie Laurent.

Présence des représentants de la Commune de Montanaire, de la Jeunesse de Saint-Cierges et de la Gym-Hommes.

2. Ordre du jour

L'ordre du jour est accepté à l'unanimité par l'assemblée générale avec la modification proposée par le comité.

Le point 10 n'est pas le rapport de la commission technique qui est déjà au point 7 mais le rapport de la commission de gestion.

Pour rappel :

Les propositions individuelles doivent être adressées par écrit au comité huit jours avant l'assemblée.

Les propositions individuelles souhaitant être soumises au vote de l'assemblée générale doivent être adressées au comité par écrit au moins trente jours avant l'assemblée.

3. Appel

Nous procédons ensuite à l'appel par liste :

Convoqués : 180

Excusés : 74

Présents : 65

Absents : 41

4. Approbation du procès-verbal de l'AG 2024

Le dernier PV est voté et approuvé à la majorité.

5. Hommage aux disparus

Une minute de silence est observée à la mémoire de :

François Meystre, membre fondateur, doyen et honoraire de notre société.

Bernard Dind, membre honoraire et fidèle ami de notre société.

6. Rapport de la présidente

Chère famille de la gym,

C'est avec une grande joie et une certaine fierté, que je préside aujourd'hui ma première assemblée générale en tant que présidente de cette société. Je ne sais pas si j'ai grandi avec elle ou si c'est elle qui a grandi avec moi, mais nous avons, en tout cas, cheminé côté à côté et beaucoup évolué ensemble. Je tiens à vous remercier pour votre bienveillance, car c'est également une première expérience pour moi de présider une AG. J'ai la chance d'avoir à mes côtés, une équipe incroyable.

Pendant que les Américains trébuchaient sur leurs élections, à Saint-Cierges, nous faisions le choix de l'excellence. Le début de 2024 a marqué un tournant pour nous : quatre membres ont quitté le comité mais Aude, Henri, Samuel et Sarah ont rejoint nos rangs avec enthousiasme. Et heureusement, Gégé est resté fidèle au poste ! Un comité sans notre caissier de cœur, c'est un peu comme le vélo d'appartement. On s'agit mais on n'avance pas beaucoup.

Alors que notre nouveau comité prenait ses marques, notre société poursuivait son petit bonhomme de chemin avec de beaux moments, à la fois sportifs et conviviaux.

- Le 9 mars, nous avons connu un véritable baptême du feu avec l'organisation in extremis du cross Broye-Jorat. Mais grâce à l'implication de chacune et chacun, cette

journée, même si elle ne nous a pas rapporté beaucoup de sous, a été une belle source de plaisir.

- Les 27 et 28 avril, les agrès ont accompli une véritable prouesse que je tiens à saluer : l'organisation d'un concours d'agrès Master 1, Région Centre. Une réussite totale sur tous les plans ! Avec le support de Julien, c'est Damaris, Chloé, Robin, Nathan, Noémie, Sophie, Lucie et Anna qui ont tout réalisé de A à Z. Le plus beau témoignage de ce succès ? Les agrès remplissent cette année avec l'organisation d'un nouveau Master.
- À l'Ascension, nous avons célébré la traditionnelle Journée des familles – mémorial René Guignet. On pourrait renommer cet événement « la journée des sourires » tant il est émouvant de voir le plaisir des enfants et la fierté dans leurs yeux. Cette édition a aussi été l'occasion d'inaugurer notre nouvelle cantine, installée par la GH. Lumineuse et accueillante, elle est à l'image de notre société.
- En octobre, pendant que je sillonnais les sommets népalais, la gym explorait également le globe avec le rallye organisé sur le thème « autour du monde » par la Gym Tonique. Merci aux organisatrices pour ce beau moment de convivialité.
- Et puis, « au fil du temps », nos fameuses soirées de gym sont arrivées. Merci à vous toutes et tous de briller sur scène où dans le public. Ces soirées sont un vrai reflet de notre énergie collective.

Tout au long de l'année, il y a bien sûr eu de nombreuses compétitions sportives : concours d'agrès, épreuves d'athlétisme, décathlons, jeux Fit+Fun... Je ne peux pas citer toutes les belles performances de chacune et chacun, mais je tiens à remercier nos gymnastes qui portent haut les couleurs de notre société, ainsi que nos monitrices et moniteurs qui les accompagnent avec passion.

Enfin, je conclurai en évoquant l'année passionnante qui nous attend, marquée notamment par la Fête fédérale de gymnastique du 12 au 22 juin. Ce sera également une année riche en nouveaux projets et je crois que le véritable défi pour une société réside là : trouver l'équilibre entre le respect des traditions qui forgent notre identité et l'audace d'innover qui parfois nous bouscule mais nous fait avancer.

7. Rapport de la commission technique

La commission actuelle est composée de Delphine Fasolato, Jeanne Battistella, Henri Jaton et Chloé Forestier.

Delphine prend la parole pour le rapport de la commission technique mais aussi des coachs JS qui sont intégrées dans cette commission :

La commission technique ne s'est pas rassemblée depuis plusieurs années. En effet, si Jeanne Battistella et moi-même effectuons notre travail de coach jeunesse et sport en échangeant régulièrement la commission n'a en tant que telle pas de réel cahier des charges et est à l'heure actuelle peu active. Une discussion avec notre comité serait certainement nécessaire afin que celle-ci soit reconstituée clairement avec des missions définies.

Du côté de jeunesse et sport, nous sommes heureuses en tant que coachs de voir que nos jeunes moniteurs demandent à se former et que plusieurs d'entre eux nous écrivent spontanément. L'ensemble des jeunes moniteurs qui sont allés se former sur l'année dernière sont revenus ravis de leur formation et font la meilleure pub possible pour les suivants. Si tous les groupes ne sont pas encore couverts d'un point de vue jeunesse et sport, nous sommes en bonne voie et l'amélioration est conséquente.

Par ce petit mot, je souhaite remercier Jeanne qui a repris le poste de Julie avec qui il est très agréable de travailler et d'échanger. Je souhaite également remercier l'ensemble du corps monitorial qui fait vivre nos groupes.

Je souhaite à l'ensemble des groupes plein succès pour l'année à venir et voir de nouveaux moniteurs jeunesse et sport revenir avec le sourire aux lèvres de leur formation. Faites des envieux chez les plus jeunes.

La commission technique reste à la disposition des moniteurs et du comité pour avancer et permettre à la société de se développer dans l'avenir.

8. Rapport des monitrices et moniteurs

a) Parents-enfants : Nicole Vanotti

En 2024, le groupe comptait 18 parents-enfants.

Pour les moniteurs, Chloé a arrêté pour se consacrer au groupe des garçons.

Nous avons participé au cross Broye-Jorat à St-Cierges, à la journée familiale du jeudi de l'ascension et à la soirée de gym en tant que chevalier.

En 2025, le groupe compte 13 parents-enfants, et cherche actuellement un ou des moniteurs pour reprendre le groupe pour cette année 2025, car après 11 ans de monitariat, je dois arrêter pour des raisons professionnelles.

Ce groupe est fantastique et j'ai eu de très bons moments pendant toutes ces années, il faut que cela continue.

b) Gym enfantine : Anne-Marie Fiaux

Lundi, 25 et mardi, 24 enfants sont présents.

Au mois de septembre, nous sommes 60 pour les soirées de gym.

Toujours en pleine forme et une bonne ambiance.

Le 25 mai, concours d'athlétisme à Essertines. 28 enfantines sont présentes.

Bravo à tous, 1ère place Pauline, 2ème place Eileen et 3ème place Charlotte.

Les 24, 29 et novembre, c'est les soirées de gym.

Le thème que nous avons choisi sont les dinosaures et les romains.

Merci à Romain, Laura, Nicole et Anaïs.

Pour 2025, déjà 57 enfants présents aux répétitions.

c) Filles 7-10 ans : Yanis Monteleone

Nous avons 4 moniteurs : Manon Gurtner, Yanis Monteleone, Elliott Denduyver et Loane Devallonné.

L'effectif est de 34 filles en début 2024 et de 40 filles en fin 2025. En début 2025, 36 filles : 4 ont arrêté, 9 sont parties au 11-16 ans et 9 sont arrivées.

Nous avons participé à 3 cross Broye Jorat : St-Cierges, Forel, Dompierre, à 2 concours, à l'UBS Kids Cup : La Sarraz, Essertines, à 1 finale UBS Kids Cup : Lausanne, à la Journée familiale de l'ascension : St-Cierges et à 1 finale vaudoise : Lucens

Nous avons passé de magnifiques soirées de gym. Les filles ont adoré et l'ambiance était top !

Nous nous réjouissons de participer à cette fête fédérale et nous n'avons aucun doute sur la bonne ambiance qu'il y aura.

d) Garçons 7-10 ans : Lucile Fellrath

En 2024, Lucile Fellrath et moi-même avons repris le groupe des garçons athlétisme 7-10 ans et Ophélie Vanotti nous a rejoint à la rentrée d'août en tant que monitrice. Durant l'année, nous avons participé aux différents cross Broye-Jorat à St-Cierges, à Savigny et à Dompierre. Aux concours UBS Kids Cup à La Sarraz et à Essertines avec plusieurs qualifications pour la finale vaudoise à Lausanne. Nos garçons ont également participé au traditionnel concours de l'ascension et au concours ACVG à Lucens. Nous tenons à les féliciter pour leurs supers résultats. Lors des soirées de gym, beaucoup de rires et de plaisir pour nos astronautes. Nous comptons aujourd'hui 18 garçons dans notre groupe dont 3 nouveaux depuis la rentrée 2025. Lucile est partie en voyage pour quelques mois et c'est avec Ophélie que nous continuons à entraîner nos athlètes tous les jeudis à St-Cierges. Pour 2025, nous nous réjouissons de pouvoir accompagner nos jeunes lors des entraînements et différents concours ainsi qu'à la fête fédérale à Lausanne.

e) Agrès mixte 7-16 ans débutants: Julien Crisinel

Le leitmotiv ne change pas... former les futurs gymnastes aux agrès et les futurs entraîneurs dans cette discipline.

Un axe dans lequel chaque gymnaste doit pouvoir évoluer et grandir sans pression de résultat. La base passe part du temps, sans être focalisé sur uniquement la compétition. Cela permet de varier les entraînements et de permettre à chacun de découvrir les différentes formes caractéristiques de mouvement propre à notre sport.

Dans un but de formation, nous proposons (imposons) également la découverte de la compétition. Ainsi chacun et chacune participe au minimum à un concours dans l'année. De plus concourir à domicile à quelque chose de particulier, c'est donc naturellement que les meilleurs résultats de la saison s'y trouvent avec la 4 ème place de Laura Trencev, la 14ème place d'Emmy Crisinel, la 20ème place de Joys Thévénaaz, la 23ème place de Mélina Bécholey, la 27 ème place d'Erin Henry et la 28 ème place d'Elsa Haldimann qui obtiennent toutes une distinction lors du concours à Bercher en C1. Une distinction pour ce groupe en C2 avec la 30ème place de Noémie Gehri. Jamais nous n'avions recolté autant de laurier sur un concours. A noté qu'Erin et Noémie ont également obtenu une distinction lors du Master II de Crissier.

Le reste de l'année s'est orienté sur l'apprentissage de nouveaux éléments, les soirées et nous voilà déjà en cours de préparation de la nouvelle saison avec le premier concours qui sera à nouveau chez nous les 29 et 30 mars.

f) Agrès mixte 7-16 ans avancés : Chloé Forestier

Le groupe agrès avancés est complet et compte 32 gymnastes. Bien que certains nous aient quittés pour rejoindre les actifs ou pour développer de nouvelles compétences, les plus jeunes sont toujours ravis et impatients de passer chez les grands.

Cette année fut une année de succès pour de nombreux gymnastes. Plusieurs podiums en individuel et en équipe tant chez les filles que chez les garçons, ont ravi les gymnastes et les moniteurs. Plusieurs gymnastes ont eu la chance de se qualifier pour participer à la fête romande à Genève.

Les soucis de disciplines rencontrés l'année précédente ont été réglé sur le printemps et nous remercions la présidente et notre ancien président pour leur aide. Le groupe a dorénavant une dynamique plus sereine.

Chloé et moi tenons tout particulièrement à remercier plusieurs personnes.

Premièrement, l'ensemble des moniteurs et aides sans qui aucune activité ne serait possible et sans qui les gymnastes ne pourraient progresser ainsi que les juges qui mettent de nombreuses journées à notre disposition afin que tout un chacun puisse participer aux compétitions sans limitation. Nous espérons que cette dynamique persévrera dans le temps et que les gymnastes continueront à nous faire rêver dans les nombreuses compétitions qui rythmeront l'année 2025.

g) Actives / actifs agrès individuel : Julien Crisinel

Un groupe résolument orienté compétition individuel avec objectif de chercher les distinctions et les podiums. Cette année plusieurs résultats intéressants sont à relever :

Au niveau des concours vaudois, ce ne sont pas moins de 11 distinctions ramenées sur le printemps par Nora, Ambre, Lou-Anne, Oriane et Delphine.

Ambre rentrera également avec une distinction de la Fête romande tout comme Nora.

Ambre remportera également une médaille d'argent en invité au championnat cantonal valaisan et Delphine rentre avec le bronze de cette même compétition.

Au championnat vaudois, Nora, Ambre et Lou-Anne rentre également avec une distinction. Tous ces résultats permettent à Nora de se qualifier comme remplaçante pour les championnats suisses à Thoune pour la première fois de sa carrière. Bravo à elle.

Pour 2025, nous sommes repartis sur une préparation complète de compétition avec bien sûr la Fête fédérale comme point d'orgue de cette première partie d'année.

h) Actives / actifs agrès société : Damaris Hofer

Nous avons débuté l'année avec un groupe de 10 personnes. En été, notre équipe s'est agrandie avec l'arrivée de 4 jeunes gymnastes. Nous avons également intégré un nouvel engin, les barres asymétriques, ce qui a enrichi notre entraînement et augmenté de manière considérable les bleus à la fin de l'entraînement. Les soirées de gym ont été un moment de plaisir et de partage. Malheureusement, 5 membres ont décidé d'arrêter. Malgré cela, nous sommes déterminés à relever le défi de la fête fédérale en 2025, où

nous participerons à notre première compétition en agrès société. Je tiens tout particulièrement à remercier Eva Grimm pour son aide précieuse lors de la création de la production de gym

i) Athlétisme mixte 11-16 ans : Sarah Martin

Nous avons terminé l'année 2024 avec un effectif de 36 gymnastes. Ce début d'année, 10 filles et 4 garçons nous ont rejoint des groupes 7-10 ans. 1 jeune a démissionné. C'est donc avec 50 athlètes que nous nous entraînons (33 filles et 17 garçons).

En 2024, nous avons participé aux trois cross Broye-Jorat, à deux concours UBS Kids Cup à La Sarraz et Essertines-sur-Yverdon, à la fête romande à Genève, en individuel et en concours société, avec la 1ère place à l'estafette navette, à la finale UBS Kids cup à Lausanne et aux finales vaudoises à Lucens.

Nous avons terminé l'année en préparant deux productions pour les traditionnelles soirées de gym.

Au programme de cette saison, les cross Broye-Jorat, deux concours UBS Kids Cup pour se qualifie pour la finale, ainsi que la Fête fédérale à Lausanne où nous participeront en individuel et en concours société. Notre groupe se porte bien et avec le nombre d'athlètes, les entraînements sont animés.

j) Actives / actifs athlétisme : Pierrick Laurent

L'effectif est de 21 personnes sur les listes. Nous sommes régulièrement une douzaine et plus aux entraînements. Depuis l'année dernière, il y a eu 7 arrivées, dont 5 en provenance du groupe des 11-16 ans. Il y a une bonne ambiance dans le groupe.

Il y a 1 moniteur, Pierrick.

Je prévois d'arrêter le monitorat en 2025, après la FFG. Je suis actuellement en discussion pour trouver quelqu'un qui me remplacera.

Les événements 2024 auxquels nous avons participé la FRG à Genève, en individuel et en société, la finale vaudoise athlétisme individuel, Lucens, le Décatlhon à Ulm

Les événements 2025 auxquels nous aimeraissons participer, le FFG individuel, Lausanne (19 juin) le FFG société, Lausanne (13-16 juin), les Finales vaudoises individuel, si organisé, Décatlhon, Ulm (27-28 septembre)

k) Gym tonique : Sylvie Brunel

Nous avons l'entraînement tous les lundis soir de 19h30 à 21h00 à la Grande Salle de St-Cierges. Nous sommes 4 monitrices, Carolina, Sandie, Sylvie Schlechten et moi-même pour donner la gym.

En 2024, Gym Tonique a participé à un concours.

Le 23 mars à la journée vaudoise des jeux au Lieu pour les jeux Fit-Fun où nous avons participé avec 6 personnes et avons terminé 3e dans la catégorie 35 +.

En date du 13 mai, nous avons été à Bercher faire une initiation au Tennis. Merci à Marc pour l'accueil et l'entraînement.

Nous avons également organisé le rallye au mois d'octobre, un grand merci à toutes les personnes qui sont venues y participer et au groupe pour l'organisation et la tenue des postes. Un grand merci aussi au comité pour l'aide apportée.

Nous avons également participé à la soirée et nous remercions, Nicole Millasson et Susanne pour s'être occupées des décors.

Nous commençons l'année 2025 avec 15 membres.

Nous participerons aux jeux Fit-Fun le 15 mars 2025 ainsi qu'à la Fête Fédérale au mois de juin à Lausanne. Pour ces 2 concours, nous ferons équipe avec le groupe Multisports, nous nous réjouissons de les faire avec eux et des bons moments que nous allons passer ensemble.

Il n'y a pas de changements au niveau des monitrices et l'ambiance est toujours aussi conviviale.

I) Les plus de 35 : Jean-Pierre Pahud

Membres : statu quo démission d'un membre et intégration de Valérie
Participation à la coupe fribourgeoise d'hiver de Fit-Fun (4 soirs) : 1 er, la journée des jeux au Lieu : Gr. 55 + = 1 er, la romande à GE : Les deux groupes premiers et vainqueur de la fête, le Tour des Alpages, le tournoi Fit-Fun de la FFG (fribourgeoise) à St-Ursen 1 er, la remarque d'un membre d'une société vaudoise de la Côte : "c'est juste incroyable, depuis Neuchâtel 2012, vous avez jamais été battu"
En 2025, la coupe Frib. de Fit-Fun d'hiver (5 soirs), la journée VD des jeux à Moudon, la Fédérale, le tour des Alpages, le tournoi Fit-Fun de la FFG
Les objectif de la saison sont, 30 pts avec le groupe 55 + à Lausanne et 29,5 Pts avec les 35 +.
Le groupe est à fond et met tout en œuvre pour le faire.
Notre force c'est qu'on est un groupe de copains (es).

m) Multisport : Marie Blay

Le groupe multi-sports se porte très bien. Manon est toujours aux rennes et je la soutiens comme je peux. Nous sommes actuellement 20 nanas, dont une dizaine à chaque entraînement et on le rappelle, les hommes sont bien évidemment les bienvenus ;-) Nous avons expérimenté pleins de sports : handball, circuits de training, yoga, volley, kinball, badminton, canicross, piste vitae et plusieurs participantes ont pu tester la joie de l'enseignement de ces disciplines. Merci à elles ! Lors de la sortie de Noël, nous nous sommes testées à la pétanque sur glace à Froideville avec chinoise sur place, L'ambiance était au rendez-vous, tout comme les lundis à 20h00 lors de nos entraînements. Si l'année 2024 a été assez calme, pour 2025 un nouveau challenge nous attend, nous nous sommes inscrites à la fédérale discipline « petits jeux » en collaboration avec gym tonic, à l'estafette, histoire de retrouver des sensations sur tartan et au volley pour renforcer l'esprit d'équipe.

9. Rapport du caissier

Gérald Brunner prend la parole et nous fait le compte rendu complet et détaillé sur l'état des comptes de la société.
Fortune au 31 décembre 2024 : CHF 223'592.56
Bénéfice : CHF 15'506.56
Gérald remercie infiniment tous les donateurs, membres honoraires et d'honneurs ainsi que les communes pour les montants versés.

10. Rapport de la commission de gestion

La commission composée de Julie Gunther et Julie Mathey s'est réunie le 23 janvier 2025, en l'absence d'Anakin Deluche (service militaire), chez notre caissier Gérald Brunner à Bottens.
La commission de gestion a procédé à la vérification des comptes annuels arrêtés au 31 décembre 2024. Elle a constaté que les écritures correspondent au bilan et les chiffres des avoirs sur les comptes bancaires au 31.12.2024 sont corrects. Des éclaircissements et des justificatifs ont été donnés à toutes les questions posées.
Le bilan 2024 boucle avec un bénéfice de 15'506.56-. La fortune totale au 31.12.2024 est de 223'592.56-. Le compte cantine est de 1'469.45-.
Le budget 2025 est réaliste. Cependant, il présente un déficit de 12'400-. Cette perte s'explique notamment par les frais engendrés par la Fête Fédérale ainsi que les éventuels achats de vêtements.
En conséquence, nous vous proposons d'accepter les comptes qui vous sont soumis et de donner décharge au caissier et au comité avec nos remerciements pour l'immense travail accompli.
Pour conclure, la commission tient à remercier Gérald, notre caissier, pour la tenue irréprochable des comptes de la société année après année. Ainsi, que pour le suivi impeccable des mouvements financiers. Un grand merci pour ton application et l'excellent travail fourni.
L'assemblée accepte les comptes, à l'unanimité.

11. Nouvelle cantine

Anne Sophie remercie le travail de la commission ainsi que certaines personnes très investies.

La parole est donnée à Gérald pour un point de situation sur cette nouvelle cantine, les possibilités de location mais aussi les questions qui se posent encore.

Pour rappel, nous avons en 2024, suite à la décision de l'AG, acquis une nouvelle cantine. Cette dernière est de 10m x 20m et se divise en 4 parties égales.

Nous avons acheté une remorque pour la transporter ainsi que divers accessoires.

Le permis de circulation de la remorque est au nom de Gérald Brunner.

Des petits investissements sont encore à venir pour un montage sur une place goudronnée car il n'est pas souhaitable de percer le goudron.

Le montant total de ces investissements se monte fin 2024 à CHF 33'722.00.-

Elle a été montée 3 fois en 2024 ; 2 fois à St-Cierges et une fois à Froideville.

Un contrat type a été élaboré pour la location de cette dernière. Il n'est pas encore définitif. L'assurance RC et incendie est en cours d'élaboration.

Une procédure de montage et démontage a aussi été éditée, cette dernière n'est pas encore définitive. Gérald s'occupe de l'élaboration des contrats avec les locataires.

Trois ont été envoyé pour 2025.

Géralde remercie chaleureusement Philippe Freymond (Fino) pour son travail de transaction avec les deux principaux fournisseurs soit les maisons HP Gasser AG aux Pont de Martel et Remorque Center à Pampigny.

12. Héritage René Guignet

René Guignet, a mis la FSG St-Cierges sur son testament et nous a généreusement fait une donation de CHF 10'000.-

Une commission « projet René Guignet » s'est formée l'année passée afin de récolter et analyser les différentes idées. Christine, Jean et Anne-Françoise se sont rencontrés à plusieurs reprises. Anne-Sophie leur cède la parole pour présenter le fruit de leurs investigations.

Commission projet René Guignet

La commission nommée est la suivante :

Mme Anne-Françoise Laurent

M. Jean Thüler

Mme Christine Burri

M. Mathieu Dizerens et M. Luc Giger ont rejoint la commission pour des questions techniques

Les trois propositions reçues sont présentées :

1. Nouveaux trainings et logo : la commission estime que cette proposition est du ressort des affaires courantes de la société.
2. Achat d'une installation de saut à la perche : la commission estime que cette proposition ne concerne qu'une partie de la société
3. Transformation de la cabane du terrain de sport :
 - ❖ La commission met en avant ce projet qui profiterait à toute la société. Il précise qu'il s'agirait d'un patrimoine qui perdurerait.
 - ❖ La commission met aussi l'accent sur le fait que ce projet représente les valeurs de René Guignet et rappelle ses qualités de rassembleur.

La commission propose de partir sur le projet de transformation de la cabane du terrain de sport et apporte quelques précisions :

Le projet est de créer une salle pour faire des théories, des apéros et des assemblées du comité ou selon besoins. L'objectif est de garder le toit et recréer une partie sur l'arrière de la cabane. Mathieu propose d'inverser la situation de la cabane avec une grande salle et de déplacer le stock à l'arrière. Il faudrait également modifier les parties sanitaires.

Coût:

Si on fait faire le tout par une entreprise, on arrive à un total de 200'000.-
Si on met la main à la pâte, il suffit de 16 jours à 4 avec une somme totale de 150'000.-
Le plan de financement est le suivant : 50% caisse, 25% sponsors, aides, 15% crowdfunding
10% héritage

Questions et remarques avant de voter le projet :

Mathieu: Il faudrait garder un maximum de ce qu'il y a déjà.

Assemblée: Proposition d'un poêle à pellets. Que peut-on garder des WC ?

Mathieu: Nous n'avons pas de réponse de la commune pour le moment. 70m carré. Il faut une mise à l'enquête. Il y aurait un délai de 3 mois s'il y a une mise à l'enquête.

Assemblée: Demande de faire des toilettes handicapées et une toilette non-genrée et en hiver de ne chauffer qu'une toilette.

Toit:

Mathieu: Il y a un toit plat. C'est la seule solution pour garder la cabane existante.

Le toit ne sera pas touché.

Assemblée: les installations du boulet seront-elles touchées ?

Mathieu: Non, elles ne seront pas touchées.

Assemblée: Est-ce que ça ne coûte pas moins cher de tout déconstruire puis de reconstruire ?

Mathieu: C'est un premier jet, une première idée. Finalement, nous ferons ce qui coûte le moins cher.

Assemblée: Esthétiquement, ce toit plat, ce n'est pas très beau.

Mathieu: Le cabanon ne sera pas chauffé à l'année. Cela allège au niveau des mises à l'enquête.

Votes:

La présidente remercie vivement la commission pour son travail et communique à l'assemblée le préavis du comité qui serait favorable au projet au projet de cabane pour avoir un lieu qui appartienne à la gym, ce qui n'est pas le cas actuellement. Elle souligne, que physiquement, nous ne sommes nulle part et qu'il serait intéressant d'un point de vue pratique, convivial mais aussi symbolique d'avoir un ancrage au village.

L'objet est soumis au vote de l'assemblée qui doit se prononcer sur l'adhésion en tant que telle, sans engager de budget à ce stade. En cas de vote favorable, la commission serait mandatée pour approfondir les études et travailler sur des solutions concrètes pour réduire les coûts pour la gym.

Acceptez-vous l'accord de principe concernant l agrandissement de la cabane du terrain de sport ?

L'assemblée donne son accord de principe à l'unanimité

Acceptez-vous de vous engager pour les travaux d'agrandissement de la cabane du terrain de sport afin d'alléger le budget ?

L'assemblée a accepté à l'unanimité de s'engager.

13. Projet d'installation de saut à la perche

Usage:

1. Ce projet concerne surtout le groupe actifs-athlétisme. Ils pratiquent le saut à la perche au Décathlon de Uzm, à la Fédérale et dans d'autres concours annuels.
2. Le fait d'avoir un saut à la perche permettrait au jeune de 11-16 ans ou à d'autres membres de la FSG de pratiquer cette activité.
3. Il est actuellement compliqué de s'entraîner aux sauts à la perche car il faut déplacer les perches à Yverdon.

4. Il y aura la possibilité de louer notre saut à la perche à d'autres clubs pour les événements comme les Décatlons.

Analyse des coûts principaux:

1. Travaux préliminaires : 15'000.- > Préparation du terrain et infrastructure de base.
2. Construction: 11'000.- > Structure en béton et fondations.
3. Superstructures et équipements: 50'000.- > Tapis, poteaux et protections

Possibilités pour réduire les coûts:

1. Matériel d'occasion
2. Apports de fonds possibles (Fond du sport, commune, Etat de Vaud, Sponsoring)

Questions et remarques avant de voter le projet :

Questions

Julien: Avez-vous discuter avec Terra sport qui est moins cher ?

Henri: Non

Julien: Il existe des plans de construction avec des palettes, la piste pourrait être sur la place de parc.

Pierrick: Peut-on récupérer du matériel moins cher de la Fête Fédérale ?

Julien: Non, il n'y aura rien pour le saut à la perche. En revanche, il y aura des tartans pour des pistes d'élan.

Remarques

Julien: En plus, il faudrait faire une mise à l'enquête.

Delphine: On a peur que ça abîme le terrain.

Pierrick: Non, sur le terrain ce n'est que du marquage, on ne touche pas au terrain de basket.

Anne-Sophie: Après étude, il apparaît clairement que ce projet, dans sa version actuelle, est trop coûteux pour que nous puissions envisager de l'adopter. On ne soumettra rien au vote ce soir. L'idée est plutôt de déterminer si, sur le principe, investir dans une telle infrastructure, à condition de trouver un coût raisonnable, serait envisageable. Il faudra évidemment s'investir pour trouver des financements et des idées pour réduire les couts. Si le groupe souhaite le faire, on pourra réexaminer le projet l'année prochaine.

Votes:

Est-ce que le projet pourrait être continué l'année prochaine ?

Abstention : 4

Pour : 61

14. Trainings et justaucorps

Trainings:

Il y a encore des stocks mais plus dans toutes les tailles notamment chez les enfants. Mais pour le reste, il faut passer voir Anne-Marie car il reste encore des tailles adultes. Le point sera repris l'année prochaine avec éventuellement une commission pour relancer une production.

Justaucorps:

Plus de la moitié des justaucorps sont abîmés et plusieurs ne sont plus utilisables. Pour rappel les gymnastes cotisent 50CHF par année sur un fond prévu pour renouveler les justes au corps.

Fonctionnement :

Delphine rappelle que les gymnastes alimentent une provision pour les justaucorps à hauteur de CHF 50 par année, en plus de leur cotisation. En 2024 la provision s'élève à Fr.5800.00. Elle sera d'environ Fr.3500.00 en 2025. Les justaucorps n'appartiennent pas aux gymnastes mais à la société. Les justaucorps sont entretenus (gracieusement) après chaque compétition par la responsable agrès (2h de lavage)

Coût:

Le total des frais pour les justaucorps des femmes est de CHF 11'497.50 (85x). Le total des frais pour les justaucorps hommes est de CHF 1'746.- (30x). Il faut compter en moyenne

CHF 115.- par justaucorps.

Les justes au corps changent chaque année. Ce n'est pas possible de demander 300.- à 400.- aux parents qui ont 3 enfants dans la société pour acheter chaque année un justaucorps différent.

Modèle:

Le modèle choisi ne sera pas réutilisé pour d'autres société mais il n'a pas été créé par nous, il a été sélectionné par Delphine dans un catalogue. Le dessin peut être repris par contre pas le même coloris. Notre fournisseur est Quattro, c'est le fournisseur de la confédération suisse également.

Questions et remarques avant de voter le projet:

Assemblée: Pourquoi ne sont-ils pas verts comme les trainings de la société ?

Delphine: Il faut prendre les mêmes couleurs que les chouchous et les shorts et pantalons portables chez les garçons.

Assemblée: Quel est la durée de vie d'un justaucorps ?

Delphine: 5 ans de durée de vie. Ils seront utilisables jusqu'en 2030. Un fond devrait être créer à l'avance pour l'achat des prochains juste au corps en 2030.

Votes:

Abstentions: 2

Pour: 63

15. Communication : site internet et logo

Site internet:

Sarah au comité a créé une page Instagram vivante.

Le site est peu intuitif, peu d'informations sont communiquées et elles sont difficiles d'accès. L'objectif est que le site soit plus facile d'accès et intuitif que l'on puisse facilement le mettre à jour. Il faut aussi changer le système de gestion du contenu actuel. Les objectifs de cette année sont de créer un commission "communication" et de débloquer une somme pour revoir le site internet.

Henri du comité sera de la commission. Pierrick est d'accord de s'engager dans ce projet ainsi que Julien qui vient volontiers pour aider à la réorganisation du site mais est actuellement pas très présent et peu disponible à cause de la Fédérale.

Logo:

L'objectif est de créer un logo qui représente l'identité de la société ainsi que ses valeurs. Le logo actuel reflète l'histoire de notre société : il s'agit de l'empreinte numérique de Roland Pahud, membre fondateur. Cette empreinte symbolise un héritage fort qui a façonné notre club tel. Cependant, une empreinte est figée, tandis que notre société est en constante évolution. Avec son dynamisme et l'énergie de ses jeunes membres, il est essentiel que chacun puisse se reconnaître dans notre identité visuelle. Nous proposons un projet visant à moderniser notre logo, pour le rendre plus sobre, actuel et dynamique, tout en respectant nos racines.

Questions et remarques

Assemblée:

Il faut que le logo ressorte mieux sur les nouvelles tenues. L'emprunte était peu visible.

Questions:

De quelle année est-il ?

Il est de 2016, il a 10 ans

Sarah et Aude du comité seront de la commission ainsi que Joël et Anaïs.

La somme de 4'000 pour le logo et le site internet est validée par tous.

16. Loto 2026

Pour concrétiser le projet de René, un loto est proposé pour 2026. Une bonne préparation, une communication efficace et une date bien choisie sont indispensables.

Questions et remarques

Remarques de l'Assemblée:

Dans notre salle de gym à St-Cierges, la capacité est limitée. Cela peut être un problème.

L'assemblée propose de faire le loto à Thierrens afin d'accueillir plus de monde. La question reste en suspens.

Questions des membres présents :

Attention à la mise en place d'un loto car chaque année, il y a des nouvelles règles.

Selon Gérald, ce n'est pas un problème, il faut se mettre à jour avec le nouveau règlement et être attentif aux nombres de cartes à vendre au maximum.

Il faut faire un grand coup de pub.

La commission manifestation l'organisera et un point dans les nominations des commissions sera ensuite établi.

17. Mise à jour des statuts

Martine Clot sollicite l'usage du langage épicène, que nous proposons d'adopter. Une commission sera pour 2027, elle sera faite pour remettre à jour les statuts.

Questions et remarques

Question de Martine Clot:

Les convocations à l'AG doivent partir 15 jours avant l'AG et les propositions individuelles doivent être adressées 30 jours à l'avance.

Comment il est possible de faire une proposition individuelle sans avoir reçu la convocation ?

Réponse à la question de Martine Clot par Anne-Sophie :

La date de l'AG est communiquée une année à l'avance et se trouve sur le programme.

Par ailleurs, pas besoin d'avoir l'OJ pour les propositions individuelles.

Le comité ne pense pas qu'un changement est nécessaire à ce sujet.

Lecture par Gérald du point 4.2

Remarque pour la rubrique 4.2:

Attention, lorsqu'ils transitionnent de groupe, il arrive qu'ils ne soient plus dans aucun groupe. Merci de remettre à jour les statuts.

Trois documents La « Charte éthique du gymnaste », La « Charte éthique du Moniteur » et La « Charte éthique de Swiss Olympic » ont été intégré aux statuts de la FSG St-Cierges dans le point 8.

Gérald a également fait quelques modifications aux points 3.5, 4.2.2 et 5.2.3

La numérotation des articles a été revue. Les modifications sont en rouge dans le document. <https://assucrwi.preview.infomaniak.website/documents> « Statuts 2025 » que vous pouvez télécharger.

Votes:

Les modifications de statuts ont été validées à l'unanimité.

Abstention: 1

18. Budget 2025

Gérald Brunner nous présente le budget 2025

Pour 2025, les comptes présentés sont déficitaires. Une perte de CHF 12'400.00 est budgétée.

Recettes : CHF 80'000

Ascension : CHF 1'000

Cotisations, justaucorps : CHF 38'000.00

Dons, sponsors et subventions : CHF 12'000

Intérêts: CHF 400

Loto: CHF 4'000

Master 1: CHF 5'000

Rallye: CHF 800

Soirées : CHF 18'000

Tenues, trainings: CHF 800

Dépenses : CHF 92'400

Assurances, abonnements : CHF 800

Collations : CHF 1600

Concours : CHF 28'000

Cotisations cantonales : CHF 10'500

Cours et Formations : CHF 11'000

Défraitements et cadeaux : CHF 10'000

Economat, frais CCP Raiffeisen : CHF 1'500

Infrastructures : CHF 1000

Location de locaux : CHF 11'500

Matériel : CHF 3'000

Tenues, trainings : CHF 13'500

Rapport de la commission de gestion sur le budget

Le budget 2025 est réaliste. Cependant, il présente un déficit de 12'400.-. Cette perte s'explique notamment par les frais engendrés par la Fête Fédérale ainsi que les éventuels achats de vêtements.

La commission de gestion vous propose d'accepter les comptes qui vous sont soumis et de donner décharge au caissier et au comité avec nos remerciements pour l'immense travail accompli.

Le budget est accepté à l'unanimité

19. Cotisations

L'assemblée vote les montants qui entreront en vigueur l'année prochaine soit pour 2026.

Pour 2026, le comité propose de maintenir les cotisations.

Les montants que nous votons correspondent à ce que paient les parents mais pas à ce que la société reçoit puisque sur ces montants une part va aux fratries.

Rappel: on vote pour la part payée par les parents.

- parents-enfants : CHF 100.-
- enfants jusqu'à 6 ans : CHF 100.-
- enfants de 7 à 16 ans : CHF 120.-
- apprentis, sans emploi : CHF 140.-
- membre actifs-adultes CHF 150.-
- membres passifs : CHF 100.-

Le comité propose de maintenir les cotisations aux mêmes tarifs que 2025.

L'assemblée accepte à l'unanimité cette proposition.

20. Nominations statutairesComité:

Le comité tel que vous le voyez devant vous se représente pour cette année au complet.

Le comité est accepté pour l'année 2025.

Moniteurs et coachs J&S et autres postes:

Démission:

Filles 7-10 :

Athlétisme 11-16 ans :

Garçons 7-10 ans :

Parents-Enfants :

Benjamin Leresche

Lilou Godel

Ophéline Vanotti

Nicole Vanotti

L'équipe des moniteurs et aide-moniteur se compose donc comme suit :

Parents-enfants

Enfantines

Nicole Vanotti

Anne-Marie Fiaux, Nicole Fellrath,

Romain Fiaux, Laura Burri et

Anaïs Fellrat

Manon Gurtner, Yanis Monteleone,

Devallonné, Eliott Denduyver

Lucile Fellrat et Chloé Vanotti et

Vanotti

Laurence Crisinel, Romain Fiaux, Sarah

Martin

Julien Crisinel et Chloé Forestier

aides : Maxence Amara, Julie

Champion, Nicole Gehri, Noémie

Jeanneret, Asia lê, Axel Martinet, Aelia

Pollien, Joana Rosa et Johanna

Schärer

Julien Crisinel, Delphine Fasolato,

Chloé Forestier

Anna Chevalley, Noémie Jeanneret et
Robin Forestier

Julien Crisinel et Robin Forestier

Damaris Hofer

Pierrick Laurent

Sylvie Brunel, Carolina Curty, Sandie
Mejias, Sylvie Schlechten

Jean-Pierre Pahud

Manon Gurtner et Marie Bolay

Julien Crisinel (agrès)

Jean-Pierre Pahud (athlétisme) et Julien
Crisinel (sport des enfants)

Delphine Fasolato, Chloé Forestier,
Alessia Gosteli et Damaris Hofer
(agrès)

Delphine Fasolo

Anne-Marie Fiaux, Manon Gurtner, Julie
Gurtner, Romain Fiaux, Déborah

Niklaus, Delphine Fasolo, Chloé
Vanotti (sport des enfants) Laurence
Crisinel, Manon Gurtner, Julie Gurtner,
Déborah Niklaus, Romain Fiaux,
Benjamin Leresche (athlétisme), Nathan
Gosteli (agrès), Laura Burry et Lucie
Fellrat

Chloé et Aude (sport des enfants)

Jeanne et Anna Chevalley

Jean Marc

Jeanne Battistella et Delphine Fasolato

Gérald Brunner, Charly Dind, Bernard
Dind et Anne-Marie Fiaux

Agrès mixte 7-16 ans

Avancés

Agrès Actifs individuels

Agrès Actifs société

Actifs-actives athlétisme

Gym Tonique (+ 25 ans)

35 et +

Multi-sports

Expert J&S

J&S (Formation continue 2)

J&S (Formation continue 1)

(Formation continue 2)

J&S (Base)

Banneret

Coachs Jeunesse & Sport

Juges athlétisme

Juges agrès

Juges Fit-Fun

Forestier, Robin Forestier et Nathan Gosteli
Philippe Freymond, Jean-Marc Hermans et Anne-Marie Fiaux

21. Nominations des commissions

a) Commission de gestion

Anakin Deluche	rapporteur
Julie Gurtner	membre
Julie Mathey	nouveau membre

Anakin sort de la commission cette année, nous attendons vos propositions pour le remplacer. Aucune proposition donnée

b) Commission technique

La commission technique se compose comme suit :

Delphine Fasolatto	cheffe technique et coach Jeunesse & Sport
Jeanne Battistela	cheffe technique et coach Jeunesse & Sport
Chloé Forestier	membre
Henri Jaton	membre + COA Broye-Nord-Vaudois

Henri qui a accepté le poste de vice-président souhaite se retirer et nous cherchons quelqu'un pour le remplacer.

L'objectif est de reprendre le cahier des charges et de s'organiser.

Il faudrait quelqu'un de l'athlétisme pour avoir une représentation équitable.

Pour le moment, personne ne se présente.

c) Commission de la soirée

La commission de la soirée se compose comme suit :

Aline Grandjean, Luc Giger, Romain Fiaux, Pierre Giger, Mathieu Dizerens, Fabien Gottofrey, Julie Gurtner, Déborah Niklaus, Michael Boulian et Sarah Martin.

d) Commission manifestations

La commission manifestations se compose comme suit :

Aline Grandjean, Romain Fiaux, Jean Thüler, Christina Siegenthaler et Julie Mathey

Au vu du loto de 2026, la commission devra sous peu se réunir pour débuter l'organisation de cet événement. Gérald, grand spécialiste des lotos sera en soutien pour cette commission.

22. Programme 2025

Assemblée générale : vendredi 30 janvier 2026

Soirées de gym : dimanche 16 novembre, vendredi 21 et samedi 22 novembre

Rallye de la gym : la date est choisie par le groupe organisateur sur le mois d'octobre.

Pour rappel le rallye est organisé selon un tournus entre les différents groupes actifs

2025 => Groupe athlétisme actifs

2026 => Groupe agrès individuel

2027 => Groupe 35+

2028 => Groupe agrès société

23. Présentation à l'honorariat ou membre d'honneur

Membres honoraires : Anne-Sophie Laurent présente Nicole Vanotti au titre de membre honoraire :

Elle incarne une personnalité douce, discrète et bienveillante. Toujours prête à donner un coup de main, elle s'investit pleinement pour les plus petits et leurs parents depuis 2015.

Avec des idées créatives et beaucoup de tendresse, elle veille à faire de chaque entraînement un moment de joie et de plaisir, comme lorsqu'elle remplit d'étoiles les yeux des tout petits en leur remettant leur cadeau de Noël.

Anne-Sophie Laurent présente Nicole Fellrath au titre de membre honoraire :

Avec sa personnalité pétillante et son humour décapant, elle est une véritable experte en déco... et en apéros. Toujours présente pour les moments conviviaux, on l'adore pour sa gentillesse et sa bonne humeur. Monitrice en gym enfantine et membre de la gym tonique, on pourrait dire que si elle n'existe pas, il n'y aurait personne pour l'inventer.

Membre d'honneur : personne n'est proposé pour ce titre cette année.

Vétéran cantonal : personne n'est proposé pour ce titre cette année.

24. Récompenses

Une récompense est attribuée aux jubilaires suivants, que le comité remercie pour leur engagement fidèle et durable :

Monitorat :		
Laurence	Crisinel	25 ans
Romain	Fiaux	20 ans
Delphine	Fasolato	10 ans
Robin	Forestier	5 ans
Sarah	Martin	5 ans

Gérald, dont le cadeau a été oublié l'année passée est une nouvelle fois remercié et reçoit sa récompense pour 10 ans d'activité, bien que cela fasse aujourd'hui 11 ans

Gérald	Brunner	10 ans en 2024
--------	---------	----------------

25. Divers et propositions individuelles

- ⇒ Jean-Pierre Pahud demande qu'une attention particulière soit portée à l'état du terrain, qui se détériore. Anne-Sophie Laurent confirme qu'il est essentiel d'en assurer l'entretien sur le long terme, puisqu'il s'agit de l'outil principal permettant la pratique du sport. Le terrain doit rester agréable, praticable et sécuritaire. Elle précise que des discussions ont déjà eu lieu avec la commune à ce sujet. Les membres sont encouragés à signaler toute dégradation constatée afin de permettre une intervention rapide.
- ⇒ Anne-Sophie Laurent profite de la discussion sur le terrain pour évoquer que l'installation pour ranger les haies est toujours prévue. Tout est désormais clair au niveau des plans et du financement. Il faut néanmoins encore prévoir un délai pour la réalisation.
- ⇒ Philippe Freymond demande à ce que l'on puisse baptiser la place du terrain en "Place René Guignet" en son hommage. Une discussion s'ouvre alors au sein de l'assemblée à ce sujet.

Selon Philippe Freymond, le terrain de sport actuel existe grâce à l'implication de René Guignet et une proposition officielle devrait être transmise à la Commune. Selon lui, la famille de René attend un geste de reconnaissance de la part de la société. Il exprime également la volonté d'installer une plaque commémorative en son nom.

Anne-Sophie Laurent remercie Philippe Freymond pour son intervention et signale qu'elle a effectivement déjà eu vent de cette idée, sans savoir comment l'adresser. Selon elle, il faudrait qu'il s'agisse d'un souhait partagé au sein de toute la société puisque le terrain est utilisé par toutes et tous. Elle évoque à quel point René restera pour toujours une figure marquante et un pilier de cette société, tout en rappelant que d'autres personnes ont également contribué et contribuent grandement à la société. Par ailleurs, René Guignet est peu connu des nouveaux membres, qui devraient également pouvoir s'identifier à leur terrain de sport.

Anne-Françoise Laurent exprime à quel point René Guignet est cher aux coeurs de celles et ceux qui ont eu la chance de le connaître et de le côtoyer. Toutefois, selon elle, il n'est pas justifié de donner son nom au terrain dans la mesure où il faut reconnaître que les jeunes de la société ne le connaissent pas. Par ailleurs, un projet verra dans tous les cas le jour, en son hommage.

Selon Julien Crisinel, il serait effectivement plus pertinent que le nom de René soit directement lié à son héritage, comme à la cabane via une plaque commémorative.

Jean-Pierre Pahud rappelle que René est déjà bien présent au sein de la société, notamment au travers de la journée de l'ascension, rebaptisée "Mémorial René Guignet" en son hommage.

L'ensemble des remarques rejoints la position du comité, qui demande s'il existe d'autres avis au sein de l'assemblée. En l'absence d'avis supplémentaire, la proposition de renommer la place est écartée et n'est pas soumise au vote. Il est toutefois convenu que, dans la mesure du possible, la cabane soit inaugurée le 4 septembre, date de l'anniversaire de René Guignet.

- ⇒ La jeunesse de Saint-Cierges témoigne de son soutien envers la gym de Saint-Cierges et remercie le comité.

26. Levée de l'assemblée

L'assemblée est levée à 21h45 par Anne-Sophie Laurent, présidente.

Le procès-verbal de l'Assemblée Générale 2024 est disponible sur notre site internet à l'adresse suivante : <https://www.fsg-st-cierges.ch/documents>
Il est disponible en version papier sur demande auprès d'Aude Armand, secrétaire, au 076/321.04.13